

令和5年2月20日

小学校5年生
保護者の皆さま

香南市教育委員会

卒業式での袴の着用について考えてみませんか

梅のつぼみもようやくほころび、春の気配が感じられる頃になりました。保護者の皆様におかれましては、いかがおすごでしょうか。日頃は、香南市が推進します教育活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、ここ数年、小学校卒業式におけます卒業生の服装が華やかになり、中でも袴の着用が多くなってきています。早い方では、1年前から貸衣装の予約をされるようにも聞いています。そこで、来年度卒業生となる5年生の保護者様にご提案させていただきます。

卒業式は、小学校6年間の教育課程を修了したことを示す式であり、卒業生にとって小学校最後の学校行事となります。このような人生の節目となる式で、思い出に残るような服装で出席させたいという保護者の皆様のお気持ちは十分理解しています。しかしながら、開式の前のトイレや着くずれ直しの対応などで、式の運営にも支障が見られるようになってきました。また、年々華やかになり成人式化する服装について、周りの子ども達の気持ちを心配する声も聞こえてきています。

このような現状について香南市教育委員会としましては、小学校の卒業式は公教育の中での学校行事であること、ご家庭の経済的な負担や式運営上で支障が見られることなどを考慮して、数年前から卒業式での袴の着用を控えていただけないかお願いをしているところです。

保護者の皆様方には、さまざまなお意見もあろうかとは存じますが、香南市教育委員会としての判断にご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。

【連絡先】

香南市教育委員会学校教育課

TEL 50-3019